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Что бы вы назвали главным из сделанного за пять лет существования Гума-
нитарной инициативы «Аврора»? Какие промежуточные итоги можно под-
вести?
Во-первых, «Аврора» перестала быть не вполне понятным для армян проек-
том — это был непростой эксперимент. Нация и сама не находится в состоя-
нии абсолютного процветания, так что объяснить, почему надо помогать 
кому-то еще, в сегодняшней ситуации было непросто.

«Международная гуманитарная инициатива “Аврора”, созданная от лица всех 
выживших во время геноцида армян и в знак благодарности их спасителям, стре-
мится дать современным героям возможность и дальше помогать остро нуждаю-
щимся в гуманитарной помощи людям по всему миру, продолжая тем самым 
глобальную эстафету добра. Гуманитарная инициатива “Аврора” — это благодар-
ность, воплощенная в действии»,— написано на сайте проекта «Аврора». Мы пого-
ворили с его сооснователем Рубеном Варданяном о том, что это значит на деле.

__Лауреат 2019 года 
Мирза Диннайи с со-
основателями Aurora 
Prize

«ЗЛО ЗАМЕТНЕЕ,  
НАДО РАССКАЗЫВАТЬ 
ПРО ДОБРО»
РУБЕН ВАРДАНЯН
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